



### **L'ambassadeur du Cameroun en France a rendu un vibrant hommage ce jour à Martinez Zogo.**

André-Magnus Ekoumou, l'ambassadeur du Cameroun en France, s'est incliné ce jour devant la mémoire de Martnez Zogo, le journaliste camerounais assassiné par des individus sans foi ni loi.

Trois jours après ce crime crapuleux, le diplomate camerounais en poste à Paris, a déposé une gerbe tricolore en mémoire du célèbre journaliste d'Amplitude FM, une radio privée émettant depuis Yaoundé.

André-Magnus Ekoumou s'est par la suite figé dans une minute de silence solennelle, toujours en mémoire de Martinez Zogo.

Rappel, il était porté disparu depuis le 17 janvier. Le corps sans vie de Martinez Zogo, 51 ans, directeur général de la radio privée Amplitude FM, a été découvert le 22 janvier au matin, aux environs de la localité Soa, à la périphérie nord de Yaoundé.

L'opinion nationale et internationale exige que lumière soit faite sur cet assassinat.